

Infografía de Estadísticas de Turismo Médico en Turquía 2023

Turquía sigue creciendo rápidamente en el campo del turismo de salud. Puedes examinar el turismo de salud en Turquía en 2023 con nuestra infografía.

ISTANBUL, TURKEY, April 5, 2024 /EINPresswire.com/ -- En una era donde el turismo médico se ha convertido en un aspecto fundamental de la atención sanitaria, Turquía ha surgido como un faro de innovación y excelencia. El paisaje del turismo médico en Turquía en 2023 muestra un salto significativo en crecimiento, resiliencia y atractivo global, según las últimas estadísticas y percepciones de los pacientes.

En 2019, Turquía se estableció como un destino principal para el turismo de salud, dando la bienvenida a 701,046 visitantes. A pesar de los contratiempos de 2020, que vieron una caída a 407,423 debido a la pandemia, el compromiso de Turquía con la atención sanitaria de calidad y protocolos de seguridad estrictos allanó el camino para una rápida recuperación. Los años siguientes marcaron una era de crecimiento



Turkey Medical Tourism Stats 2023 Infographic



exponencial, con las cifras disparándose a 1,258,382 en 2022, y alcanzando un asombroso total de 1,800,000 para 2023.

El aumento de turistas de salud no solo subraya la resiliencia y capacidad de adaptación de

Turquía, sino también su creciente popularidad entre aquellos que buscan servicios médicos superiores, tratamientos innovadores y la calidez de la hospitalidad turca.

¿Por qué Turquía? Una mirada a las preferencias de los pacientes

La preferencia de los pacientes por Turquía se basa en múltiples factores, con un 63% citando la asequibilidad, un 58% atraído por el atractivo turístico del país, y un 51% apreciando la facilidad y corta duración del viaje. Otros factores decisivos incluyen la calidad de hospitales/clínicas (33%), médicos altamente cualificados y experimentados (31%), servicios de viaje lujosos (29%), equipo médico avanzado y tecnología (20%), y tiempos de espera mínimos (19%).

La diversidad de turistas médicos de Turquía refleja su estatus como un centro sanitario global, atrayendo a individuos de toda Europa, el Medio Oriente y más allá, incluyendo Alemania, Rusia, el Reino Unido y muchos otros.

Tratamientos y cirugías de tendencia

La infografía revela una preferencia distinta por tratamientos entre los viajeros de salud a Turquía. La mitad de los pacientes buscó trasplantes de cabello, seguido por procedimientos de oftalmología (18.1%), cirugías cosméticas (15.57%) y tratamientos dentales (15%). Las cirugías cosméticas se desglosan aún más en mejoras de cara y cabeza (43.94%), cuerpo y extremidades (30.05%) y pecho (26.01%), con la liposucción, rinoplastia y aumento de pecho liderando como los procedimientos más populares.

Datos completos para una perspectiva clara

Este rico tapiz de datos se teje a partir de fuentes autorizadas, incluido el Instituto Estadístico Turco (TURKSTAT) y las percepciones de los principales hospitales y clínicas. Enriquecido por encuestas detalladas de 1,384 pacientes y posibles pacientes, tanto presenciales como en línea, la infografía ofrece una visión matizada y centrada en el paciente del sector de turismo médico en Turquía en 2023.

Al armonizar los datos científicos con experiencias reales de pacientes, la narrativa de atención sanitaria de Turquía para 2023 es una de calidad, diversidad e innovación, estableciendo nuevos estándares en el turismo médico en el escenario global.

Sobre Nosotros

<u>Care in Turkey</u> está a la vanguardia de promover el turismo médico de Turquía, comprometido a mostrar los avances del país en servicios de atención sanitaria y su potencial como destino líder para el turismo médico y de salud.

Haciendo la atención sanitaria de alta calidad ampliamente disponible

Nos esforzamos por crear un futuro donde más pacientes sean libres de acceder a cirugía estética y reconstructiva de alta calidad.

Creemos en los beneficios transformadores de los procedimientos cosméticos. Creemos que la calidad de vida y la autoestima no deberían ser un privilegio.

Debería ser el derecho de nacimiento de todos tener acceso a cirujanos de primera clase y renombre mundial. Todos deberían ser libres de operarse en instalaciones médicas de última generación.

Trabajamos para impactar al mundo democratizando una atención sanitaria segura y confiable. Trabajamos para dar a las personas la libertad de elegir.

Abdulkerim firat
Care in Turkey
+90 2129095909
info@careinturkey.com
Visit us on social media:
Facebook
Instagram
YouTube

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/701379868

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.